


Polí ca Regulatória. 2. Ta ana Leuridan; Assessora DPR. Conselho Federal Medicina Veterinária. 3. Méd.-vet. Ana Elisa

Fernandes de Souza Almeida- Presidente do CFMV. 4. Igor Pinto de Andrade; Superintendente Execu vo do CFMV.

5. Fernando Rodrigo Zacchi; Assessoria Técnica do CFMV. 6. Ana Beatriz Vekic Mar nelli; Assessoria de Comunicação. -

Reunião com Dr. Rafael Laguens 3 Presidente da WVA. - Reunião com Méd.-vet. Servio Túlio para tratar de Medicina

Veterinária Legal. No dia 18/01/24 3 ûzemos reunião de boas-vindas com Presidentes do Sistema CFMV/CRMVs. -

Recebemos Sr. José Fernando Bello, Presidente Execu vo do Centro das Indústrias de Curtumes do Brasil 3 CICB 3 Pauta:

Bem-estar animal. - Recebemos a ANFFA Sindical para tratar do Concurso Nacional Unûcado. SR. JANUS PABLO FONSECA

DE MACEDO (RN) 3 Presidente. Sr. Antônio Andrade. No dia 22/01/24- Treinamento de Diretores e Conselheiros Gestão

2023/2026. (De 22/1 a 25/01/24). - Reunião com Méd.-vet. Julio Donaciano Fermin Morales Salinas para tratar

interdisciplinaridade da Medicina Veterinária na América do Sul. No dia 23/01/24 -  par cipamos da 43ª Sessão Plenária

Extraordinária. - Reunião com Secretário de Polí cas Agrícolas do Ministério da Agricultura - Sr. Neri Geller. No dia

24/01/24 3 recebemos o Presidente do CRMV-RJ 3 Méd.-vet. Diogo Alves da Conceição para tratar de demandas

administra vas do regional. - Par cipamos da 44ª Sessão Plenária Extraordinária do CFMV.   3.2. Da Vice-Presidência:3.2. Da Vice-Presidência:

Durante esse período despachei pelo SUAP e par cipei das seguintes reuniões: No dia 09/01/24 3 Par cipamos de

Reunião de Diretoria; ûzemos reunião com os Gerentes do CFMV (Reunião de boas-vindas da nova gestão). No dia

10/1/24 3 No eixo CFMV Protagonista 3 Par cipamos do Treinamento de Gerências e Cheûas< Pensando e preparando

para despertar a melhor versão do Líder=. Temas trabalhados: CFMV Protagonista 3 O 2024 que vamos construir será

assim: cada passo será planejado junto e os resultados serão entregues da mesma forma. Os Protagonistas dessa história

3 a postura e o posicionamento do gestor que faz acontecer: mudanças trazem desaûos e oportunidades. Como devemos

estar preparados para superar as ameaças e rar o máximo proveito dessa nova fase? Liderança asser va, inûuente e

inspiradora: Como conquistar o verdadeiro engajamento do seu me e aplicar, na prá ca, as técnicas de comunicação

que te ajudarão a movê-los na direção certa. - Recebemos o Presidente do CRMV- SC 3 Méd.-vet. Moacir Tonet e o

Conselheiro Efe vo Méd.-vet. Marcelo Henrique Puls da Silveira. - Recebemos o Presidente da Sociedade de Medicina

Veterinária 3Méd.-vet. Josélio de Andrade Moura. - Reunião com Chefes de Setores do CFMV. Protocolamos no MAPA

O cio nº 12/24 com Solicitação de informações relacionadas ao Edital nº 01/24 3 Concurso Público Uniûcado do Governo

Federal para provimento de vagas e formação de cadastro reserva em cargos de nível superior. No dia 12/01/24 -

Protocolamos no MPF O cio nº 14/24 com Solicitação providências quanto ao conteúdo programá co do Edital nº 01/24

3 Concurso Público Uniûcado do Governo Federal para provimento de vagas e formação de cadastro reserva em cargos

de nível superior. - Par cipamos do encerramento do Treinamento de Gerências e Cheûas. -Reunião com o GEJUR/CFMV-

Advogado Montesquieu. No dia 18/01/24 3 ûzemos reunião de boas-vindas com Presidentes do Sistema CFMV/CRMVs.

No dia 22/01/24- Treinamento de Diretores e Conselheiros Gestão 2023/2026. (De 22/1 a 25/01/24). No dia 23/01/24 - 

par cipamos da 43ª Sessão Plenária Extraordinária. - Reunião com Secretário de Polí cas Agrícolas do Ministério da

Agricultura - Sr. Neri Geller. No dia 24/01/24 3 recebemos o Presidente do CRMV-RJ 3 Méd.-vet. Diogo Alves da Conceição

para tratar de demandas administra vas do regional. - Par cipamos da 44ª Sessão Plenária Extraordinária do

CFMV. A vidades desenvolvidas por meio do NAR/CFMV: A vidades desenvolvidas por meio do NAR/CFMV: - COMUNICAÇÃO AOS CRMVS SOBRE: - COMUNICAÇÃO AOS CRMVS SOBRE: anuidades de 2024 que

não foram geradas; inscrições com duplicidade e inscrições secundárias sem primária; centralização no NAR o

atendimento aos CRMVS sobre dúvidas do SISCAD WEB e procedimentos administra vos; (em parceria com a Ouvidoria)

sobre a necessidade de adesão à Ouvidoria e ao Fala.BR. - - TREINAMENTOS: administra vo ao CRMV-ES (realizado online)

em 15/01; SISCAD (realizado online) aos Regionais do novo módulo de transferência em 22/01. - - APOIO: orientações ao

CRMV-AP (on-line) sobre contas bancárias e recebimento de honorários; orientações ao CRMV-SC sobre estrutura

tecnológica para sala Plenária do Regional. - - reunião 8 A 12/2 vinda de Raquel (gerente técnica do CRMV-GO) para

planejamento de ações do NAR; reunião com GETEC, ASJUR, GEJUR para análise do impacto da cobrança de anuidades de

empresas de SLU; reunião com a Controladoria para elaboração de plano de ação para capacitação dos regionais; reunião

com GERAD e SELIC para elaboração de plano de ação referente ao pedido de apoio de Sergipe com as licitações; reunião

com engenheiro para deûnições reunião de GETIC para planejamento de reestruturação do SISCAD; reunião com SELIC e

CRMV-CE sobre apoio à licitação; reunião com SELIC e CRMV-AP sobre apoio à licitação; reunião com a GETIC sobre

redeûnição de ûuxo de transferência dentro do SISCAD; reunião com a GETIC sobre processo de migração do SISCAD;

reunião com a GETIC para apresentação de projeto de melhorias do SISCAD WEB; reunião com a ASJUR para

reformulação de documentos de dívida a va do Sistema. 3.3. Da Secretaria 3 Geral: 3.3. Da Secretaria 3 Geral: 18 a 22/12/2023. - Sessão de

Julgamento de PEP.  CNP. - Inauguração da reforma da Sede. - Solenidade de comemoração dos 90 anos da MV, - Reunião

da Diretoria Execu va. - Sessão Plenária Extraordinária. De 08 a 12/01/2024: Reunião Diretoria e Gerentes. Reunião

Diretoria. Reunião Cheûas de setores. Treinamento Gerências e cheûas sobre liderança 3 ENAGRO (semana toda).

Despachos internos da Secretaria-Geral. 15 a 19/01/2024. Reunião com o Dr. Valney Souza Correa (CRMV-MT). Par cipar

de reunião com Dr. Rafael Laguens. Reunião com Méd.-vet. Servio Túlio para tratar de Medicina Veterinária Legal.

Reunião representante do Centro das Indústrias de Curtumes do Brasil. Posse Administra va do CRMV-CE. Reunião com

os Presidentes dos CRMVs. 22 a 26/01/2024. Treinamento dos Conselheiros. 43ª Sessão Plenária Extraordinária. Reunião

com o Presidente do CRMV-RJ, Dr. Diogo Alves da Conceição. 44ª Sessão Plenária Extraordinária 3.4. Da3.4. Da

Tesouraria: Tesouraria: A vidades CFMV 11 a 22/12/2023. - Reuniões com setores Assessoria Técnica, Jurídica e Parlamentar (Dr.

Montezuma), Infraestrutura, Engenheiro e Arquiteto. - Acompanhamento da Sessão de Julgamento de PEP. 3 CNP. -

Inauguração da reforma da Sede. - Solenidade de comemoração dos 90 anos da MV, Premiações e solenidade de posse. -

Analises SUAP - Processo 0110004.00000056/2023-84. - Reunião DIREX. Novo organograma. Decreto 5053. Diretores

departamento. Processo licitatório <Gêneros alimen cios=. - Assinaturas SUAP. - Café da manhã de confraternização com

os funcionários. - Elaboração da Proposta Orçamentária 2024. - Sessão Plenária Extraordinária. - Liberação de

computadores e celular para acesso às contas do CFMV. - Pagamentos (terça e quinta). - Reuniões com funcionários para

exoneração. - Reuniões com funcionários para transferência de setor. A vidades CFMV 08 a 12/01/2024. Segunda,



08/01/2024. Análise e Despacho do processo 0380011.00000230/2023-83 - Res tuições de Valores. Reunião

controladoria. Liberação de pagamentos BB. Análise e Despacho do Processo 0110009.00000168/2023-87 e Processo

0110009.00000171/2023-60. Reencaminhamento do processo 0150005.00000005/2023-51 para o Sr. Secretário-geral.

Análise e despacho do processo 0110039.00000129/2023-05. Reunião SUPEX e GEPLAN 3 alinhamentos sobre o

treinamento de lideranças e revisão do Planejamento Estratégico. Terça, 09/01/2024. Análise e Despacho do processo

0390021.00000031/2023-51. Reunião Diretoria e Gerentes. Reunião Diretoria. Definição do layout da sala da tesouraria na

sede reformada. Quarta, 10/01/2024. Análise do ques onário de gestão de pessoas. Análise e despacho do processo

0390026.00000002/2023-62. Reunião Cheûas de setores. Reunião com a contadora Luciana Santos para receber

orientações sobre a contabilidade do Federal e dos Regionais e análise de balancetes. Reunião Diretoria com chefes de

setores. Treinamento de Liderança e Planejamento Estratégico. Reunião com o presidente Dr. Moacir Tonet e conselheiro

Dr. Marcelo Puls do CRMV-SC. Processo SUAP: Processo 0110041.00000013/2024-75. Quinta, 11/01/2024. Reunião

SUPEX/GETEC/GERAD para planejamento do treinamento de conselheiros na semana de 22 a 25 de janeiro. Treinamento

de Liderança e Planejamento Estratégico. Sexta, 12/01/2024. Alinhamento de trabalho com a Sra. Marcilene. Análise e

despacho dos processos 0390026.00000002/2023-62, 0220024.00000073/2023-92, 0220023.00000015/2023-82.

Treinamento de Liderança e Planejamento Estratégico. Relatório semana 15 a 19/01/2024. Reunião Rafael Lagens.

Reunião com os Presidentes dos Regionais. Representação do CFMV na Posse da diretoria do CREA-SC, Mútua SC e demais

órgãos regionais do sistema CONFEA/CREA. Relatório semana 22 a 26/01/2024. Treinamento Diretores e Conselheiros 3

Gestão 2023/2026. 43ª Sessão Plenária Extraordinária. 275ª Reunião da Diretoria Execu va. Reunião com o Presidente do

CRMV-RJ, méd.-vet. . Diogo Alves da Conceição. 44ª Sessão Plenária Extraordinária. 3.5. Dos Conselheiros(as)3.5. Dos Conselheiros(as)

FederaisFederais: méd.-vet. . João Vieira de Almeida Netoméd.-vet. . João Vieira de Almeida Neto 3 alerta para a forma que o Ministério da Agricultura legisla sobre a

Medicina Veterinária (necessidade de reconhecer que o médico veterinário é essencial). Na câmara técnica que trabalho

elegeram a Medicina Veterinária de Rebanho como prioridade, principalmente pela tendência de os colegas quererem ir

para o setor de Pet. Desenvolveu trabalhos com a suinocultura, bovinocultura e avicultura e senão vesse sido

interrompida, teria conseguido criar programas de es mulos nas universidades e para os colegas recém-formados

trabalharem na área da Medicina Veterinária de Rebanhos e tem esse trabalho escrito. Méd.-vet. . Evelynne HildegardMéd.-vet. . Evelynne Hildegard

Marques de MeloMarques de Melo 3 Solicita esclarecimento do Jurídico quanto a diferença entre ter uma informação con da em uma

Resolução normativa e uma informação contida em nota técnica no site. O Gerente Jurídico, Cyrlston Martins Valentino se

manifesta, esclarecendo o ordenamento jurídico, a hierarquia das normas, que vem primeiro a Cons tuição Federal,

emendas à Cons tuição, Leis Complementares, Leis Ordinárias e depois vem os Atos Regulamentares, Decretos,

Resoluções, Regulamentos e Instruções Norma vos. Esclarece que Decretos, Resoluções, Regulamentos e Instruções

Norma vos são atos complementares e Notas Técnicas tem uma força orienta va.  Após esclarecimentos do GEJUR, a

Conselheira retorna com a palavra e fala sobre o método CED (captura, esterilização e devolução), onde envolve uma

par cularidade que é cortar a ponta da orelha do gato, o que vem gerando perseguição à médicos veterinários e é preciso

que o CFMV se manifeste, além da nota técnica que tem no site, incluindo essa questão em norma. Sugestão:   Incluir, na

Resolução CFMV nº 877 de 15/02/2008, que o corte na ponta da orelha do gato não pe considerado maus-tratos, abuso e

nem mu lação, já que é uma medida controle populacional, que marca os animais em situação de rua que já foram

castrados. O Gerente Jurídico se manifestou falando sobre a importância da proa vidade esperada dos Conselheiros, para

que eles apresentem oûcialmente as propostas, com fundamentação técnica, que entendam necessário para revisitação

de toda legislação do Conselho. A conselheira fala que junto à força parlamentar protocolou um Projeto de Lei, para

permi r o entendimento que cortar a ponta da orelha do gato não é considerada maus tratos. Outra situação colocada

pela Conselheira é a questão da ûscalização no Sistema que muitos ûscais são de nível médio e importante que os ûscais

sejam ocupados por médico-veterinário, por questão de valorização da proûssão. O Tesoureiro, Dr. Marcos, fala que é

fundamental ter um médico-veterinário como ûscal para qualiûcação da ûscalização, para valorização proûssional, mas a

carreira de auxílio à ûscalização é tão importante quanto a carreira de ûscalização. É importante aperfeiçoar o nosso

modelo, mas não limitá-lo somente à Medicina-Veterinária, e claro, nos casos privativos de médico-veterinário é ideal que

seja esse proûssional, mas os casos de apoio, que é considerado o auxiliar, é muito importante também. O úl mo ponto

da fala é uma doença chama hiperplasia ûbroepitelial mamária felina, em gatas, é uma doença que envolve questões de

bem-estar, polí ca, polícia, jurídica, educação ambiental e por ûm muito necessidade de comunicação, que é o apoio que

solicita do CFMV, na parte de orientar a população por meio das redes sociais, por ser uma doença causada por um

fármaco, conhecido como vacina an -cio. Fala sobre a liberação, pelo Ministério da Agricultura, que libera a venda do

hormônio proges na, de uso exclusivo veterinário, para a população comum, sem controle do médico-veterinário. Esse

fármaco é o maior causador da doença em cadelas e gatas no Brasil. O público alvo que compra a proges na é a

população de baixa renda, que não tem o dinheiro da castração e o Ministério da Agricultura está com diûculdade de

entender a importância que colocar esse fármaco na IN 35, onde estão listados os fármacos de controle veterinário, onde

todos os hormônios masculinos estão listados, menos a proges na. A presidente, Dra. Ana falou que vão se debruçar

sobre esse assunto. O Conselheiro Roberto Renato Pinheiro da Silva, diz que essa questão da ûscalização é uma angús a

de muitos, e que isso se deve ao fator ûnanceiro. Existem Conselhos com realidades ûnanceiras muito dis ntas e que

levaram alguns conselhos a cair na situação de contratar médico-veterinário como concursados e que recebiam salários

baixos, o que não valorizava a classe. Existem ainda Conselhos que não tem ûscais, e que precisamos nos transformar em

Sistema, de fato.  O Secretário-Geral, méd.-vet. . José Maria dos Santos Filho reforçou que o assunto de medicamentos

veterinários é deba do há muito tempo e o CFMV tem trabalhado árdua e persistentemente, mas o grande problema é

que o CFMV trabalha com grandes grupos econômicos e quando se fala no controle, tem a visão que diûcultaria a venda

nos municípios. Mas essa questão con nua sendo trabalhada pelo Conselho. Méd.-vet. . Francisco Edson GomesMéd.-vet. . Francisco Edson Gomes 3 Faz o

registro da preocupação atrelada à questão do EAD, mas como membro do banco de avaliadores do INEP/MEC, com

relação à avaliação virtual, que sempre registra a insa sfação com a avaliação chamada de <in loco virtual=, que



lamentavelmente vários proûssionais ainda realizam essa avaliação virtual. A Presidente fala que essa preocupação foi

colocada na reunião com o Dr. Paulo Meyer, reforçando que depois que <eles= conseguem o reconhecimento eles mudam

tudo e não temos uma ûscalização constante, in loco, presencial, para fazer esse acompanhamento e isso tem trazido

sérios problemas na qualidade do ensino. O CFMV con nua engajado nessa questão. Méd.-vet. . Adriano FernandesMéd.-vet. . Adriano Fernandes

FerreiraFerreira 3 SugestãoSugestão: trabalho com as ouvidorias dos Regionais, tratando como um Sistema de Ouvidorias. Muitas vezes as

Ouvidorias são criadas apenas para atender um Decreto, muitas vezes sem saber o que é ouvidoria. Sugere encampar uma

ação, de trabalho muito forte, com os 27 Regionais, se possível encabeça pela Ouvidoria do CFMV (e se coloca à

disposição, pois tem algumas ideias), para que de fato a Ouvidoria, que é um importante órgão de gestão, para ajudar a

melhorar a gestão. Não só cobrar que os Regionais implantassem, mas um trabalho ressaltando o que é, para que serve e

como tem que ser realmente uma Ouvidoria funcional. A Presidente do CFMV fala que esse assunto está sendo tratado, e

convida o Dr. Adriano, que Ouvidor da Universidade de Campina Grande e faz um excelente trabalho, para compor um

possível Grupo de Trabalho para tratar do assunto. O Superintendente Execu vo do CFMV pede que o Conselheiro,

quando for fazer uma sugestão, solicite a inclusão na Ata, para que seja gerado um processo com início, meio e ûm no

SUAP, de forma a evitar que o sugerido não seja realizado. Dr. Adriano, volta com a palavra no sen do de haver uma

centralização de todas as Ouvidorias no CFMV, inclusive a padronização dos Regionais, centralizando tudo no CFMV, com

ouvidorias setoriais. Essas regionais tratariam de coisas que não envolvem a administração.  Méd.-vet. . Francisca NeideMéd.-vet. . Francisca Neide

Costa 3Costa 3 ressalta o tamanho da responsabilidade que assumiram no ato da eleição e a importância de todos da Gestão

andarem alinhados, para ter decisões, mais robustas e acertadas. Enxerga que a Gestão anterior era de transição e que

essa gestão é de realização, e que as demandas são muitas. Fala sobre a necessidade da Comissão de Educação do CFMV

trabalhar mais alinhada e próxima das Comissões dos CRMVs, e algumas não funcionam. As Comissões de Educação

precisam atuar em conjunto nos cursos de veterinária dos estados, no sen do de acompanhamento. É importante

aproximar, dialogar, fazer sugestões, proposições, pois estamos formando muito mal, os nossos proûssionais. Precisamos,

de fato, ter proûssionais melhores formados e as outras proûssões se apoderam dessa questão. SugestãoSugestão: formato de

CNP diferenciado, onde se ouça, primeiramente as sugestões dos Regionais, para que se monte uma pauta (de assuntos

em comum), com assuntos propostos pelos Presidentes dos Regionais, para que haja uma discussão onde quem sugeriu

estará presente para debater e defender a ideia, buscando uma reunião mais produ va. Outro assunto é a necessidade

de os Regionais fazerem a baixa dos proûssionais e Pessoas jurídicas, para não gerar uma falsa expecta va de receita e

isso gerar uma perspec va de arrecadação que não é correta. Entende ser um problema grave. SugestãoSugestão: a importância

da aproximação do Sistema com a sociedade, e considera importante o diálogo com o responsável por contratar os

empresários e zootecnistas. Os empresários não têm noção do trabalho das duas proûssões. É importante se aproximar

de quem emprega proûssionais das duas proûssões. Sugere ação no sen do de <café com en dades=, <café com os

parlamentares=, para que as pessoas enxerguem o mo vo de contratar/defender nossas proûssões. SugereSugere um Gabinete

de Crise, para as demandas que são urgentes e necessitam de ação rápida, inclusive na comunicação com a Sociedade. A

Presidente informa que esse Gabinete de Crise já existe e está em pleno funcionamento. Méd.-vet. . Roberto RenatoMéd.-vet. . Roberto Renato

Pinheiro da Silva 3Pinheiro da Silva 3 fala da importância de o CFMV ir ao Regionais, entrar em cada um deles e se aproximar, pois essa visita

aos Regionais faz toda diferença. SugestãoSugestão: Transformar dados em informações, para que os Regionais enxerguem a

realidade de cada um. O vice-Presidente informa que os 4 pilares da Gestão, um deles é a gestão par cipa va e essa

aproximação já está prevista no calendário da gestão. Méd.-vet. . Raimundo Alves Barrêto Júnior 3 Sugestão: Méd.-vet. . Raimundo Alves Barrêto Júnior 3 Sugestão: que cada

Conselheiro se esforce para colaborar na questão polí ca, com aproximação e conversa com polí cos aos quais tenham

acesso, para encaminhamentos de assuntos da Medicina Veterinária. Fala sobre a importância de esses dados virarem

relatórios, principalmente de PEP, para que os Regionais saibam quais os assuntos mais geram os processos. O

Superintendente Execu vo fala que foi aprovado pelo Plenário uma Resolução que será disponibilizada, de forma

comentada, o que a Controladoria vai ter que olhar. O Controlador esclarece que essa Resolução veio com o intuito de

centralizar todas as informações, não só de processos é cos. A ideia de desenvolver um sistema em que os Regionais

tenham que mandar, a cada 4 meses, os dados de processos é cos, quantos foram abertos, quantos foram fechados e e a

razão pela qual o processo ter sido instaurado e agora o retorno das auditorias, que vai gerar dados, para que o Plenário

possa tomar decisões. Estevão Márcio Cavalcante Leandro 3 Estevão Márcio Cavalcante Leandro 3 Fala sobre a importância do setor de ûscalização e da

possibilidade de o Regional deûnir uma Assessoria de Fiscalização, com carga horária menor. Sugere estreitar os laços

com as outras en dades da Medicina Veterinária e Zootecnia, de repente até trazê-las para par cipar de algumas

reuniões. Algo que aproximasse mais o CFMV das en dades. Méd.-vet. . Lilian Muller 3Méd.-vet. . Lilian Muller 3 sobre a Resolução CFMV

1281/2019, é preciso saber alçada do auxiliar de veterinária na proûssão. É uma Resolução nova, que foi editada logo

antes da pandemia, talvez por isso não se aprofundou mais no assunto. Levanta a questão da Resolução do CONCEA,

sobre o uso de animais no ensino, e que esses cursos não teriam autorização para usar animais e como podemos pensar

nisso, ensinando em moldes, em modelos, como vai ensinar aplicar um medicamento. Sente a necessidade de treinar

essa mão de obra, pois vê que os profissionais que buscam esses cursos são pessoas que lidam com animais, claro, sempre

reforçando a parte é ca, para que eles não adentrem à função do médico-veterinário. Rodrigo Afonso Leitão 3 Rodrigo Afonso Leitão 3 fala sobre

a importância de aproximação do CFMV com as ins tuições e também com os Regionais. Se disponibiliza e faz o apelo

para que os colegas vejam a Zootecnia também como uma proûssão desse Conselho, o que já está vendo que está

acontecendo. Superintendente Execu vo, Igor Pinto AndradeSuperintendente Execu vo, Igor Pinto Andrade 3 fala sobre a proposta dos PLs que envolvem a Medicina

Veterinária e a Zootecnia, pois até o momento só vemos resposta de 3 Conselheiros, precisa entender o que o Plenário

pensa para a proûssão dos Conselheiros e solicita que a resposta seja até a próxima semana, para que o Conselho possa

conversar com o Senador Wellington Fagundes. Com relação à área técnica, já houve manifestação e sugere encaminhar

aos Presidentes dos Regionais, para eles saibam o que está acontecendo e como o CFMV tem procedido. Apresenta os

modelos dos autos que serão todos digitais, e que vai trabalhar no sen do de regulamentar o uso do sistema <inoûsc=

como padrão. IV 3 ORDEM DO DIA: 4.1 - ASSUNTOS E PROCESSOS DE NATUREZA ADMINISTRATIVA: 4.1.1. Processo SUAPIV 3 ORDEM DO DIA: 4.1 - ASSUNTOS E PROCESSOS DE NATUREZA ADMINISTRATIVA: 4.1.1. Processo SUAP



nº 0110041.00000345/2023-95. Procedêncianº 0110041.00000345/2023-95. Procedência: Colégio Brasileiro de Médicos Veterinários Higienistas de Alimentos 3

CBMVHA. AssuntoAssunto:  Pedido de Reconsideração. Relator: Relator: Méd.-vet. . José Maria dos Santos Filho. Presentes à Sessão:

a Presidente do CFMV, méd.-vet.  Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, o Vice-Presidente, méd.-vet.

 Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, do Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho,

CRMV-CE nº 0950, do Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e dos Conselheiros

Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet.  Raimundo Alves Barrêto Júnior,

CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-

MT nº 1364, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, e Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0691, em

subs tuição à méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521. Ato con nuo, foi passada a palavra ao

Conselheiro Relator, que procedeu a leitura da fundamentação e conclusão de seu voto: <(...) Isso posto, conheço do

pedido de reconsideração e, embora não acolha os argumentos nele apresentados, de o cio e à luz da regulamentação

con da na novel Resolução CFMV nº 1572, reformo a decisão anterior do Plenário desta Casa a ûm de manter a

habilitação do Colégio Brasileiro de Médicos-Veterinários Higienistas de Alimentos (CBMVHA), o qual deverá seguir

ûelmente tudo quanto con do na referida Resolução.=. Após fase de discussão a Presidente colocou o processo em

votação. DECISÃODECISÃO: O Plenário do CFMV acompanhou por UNANIMIDADE o voto do conselheiro relator. 4.1.2 -  Processo4.1.2 -  Processo

SUAP nº 0440004.00000037/2023-52. ProcedênciaSUAP nº 0440004.00000037/2023-52. Procedência: CRMV-SP. AssuntoAssunto:  Ques onamento quanto a Resolução CFMV nº

1572/2023. Relator: Relator: Méd.-vet. . José Maria dos Santos Filho. Presentes à Sessão: a Presidente do CFMV, méd.-vet.  Ana

Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, o Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de

Miranda, CRMV-RJ nº 2773, do Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, do Tesoureiro,

méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e dos Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco

Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet.  Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso

Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.  Francisca Neide

Costa, CRMV-MA nº 0539, e Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0691, em subs tuição à méd.-vet.  Mi ka

Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521. Ato con nuo, foi passada a palavra ao Conselheiro Relator, que procedeu a

leitura da fundamentação e conclusão de seu voto: <(...)= <Isso posto, conheço da consulta e pedido de orientações

formulado pelo CRMV-SP e voto no sen do de serem implementadas as medidas indicadas nos itens 4 a 6

acima.=. DISCUSSÃO:DISCUSSÃO: O Vice-Presidente propõe que os processos existentes no CFMV sejam reconhecidos pelo Conselho,

haja vista que a nova Resolução já está em vigor. A méd.-vet. . Francisca Neide entende que os processos que estão no

Conselho não devem ser analisados e sim devolvidos. DECISÃODECISÃO: O Plenário do CFMV acompanhou por UNANIMIDADE o

voto do conselheiro relator. 4.1.3 - Processo SUAP nº 0110041.00000404/2023-49. Procedência4.1.3 - Processo SUAP nº 0110041.00000404/2023-49. Procedência: Méd.-vet. . Roberto

Renato Pinheiro da Silva. AssuntoAssunto: Relatório de par cipação na Relatório da Reunião online de alinhamento inicial sobre a

Campanha do Mês da Saúde Animal 2024. ApresentanteApresentante: Méd.-vet. .  Roberto Renato Pinheiro da Silva. Presentes à

Sessão: a Presidente do CFMV, méd.-vet.  Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, o Vice-Presidente,

méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, do Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos

Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, do Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e dos

Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet.  Raimundo Alves Barrêto

Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva,

CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, e Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº

0691, em subs tuição à méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521. Ato con nuo, foi passada a palavra ao

Conselheiro Apresentante, que que discorreu sobre sua par cipação. Apresentou relatório da par cipação,

concluindo: <(...) A coordenação ûnalizou a reunião informando alguns pontos importantes para a sequência dos

trabalhos: 1. Serão nomeadas as en dades e não pessoas como membro; 2. O cronograma poderá ser alterado; 3. Será

fundamental a par cipação do proûssional da comunicação das ins tuições; 4. As ins tuições devem dar esse apoio ao

Comitê Gestor; 5. A campanha será em prol da pecuária nacional, não sendo voltado somente às en dades de Defesa

Sanitária Animal (Secretárias, Agência ou Ins tutos); 6. A Atualização Cadastral será um tema recorrente, até que o

Serviço Veterinário Oûcial 3 SVO veriûque que a sociedade já está bem sensibilizada; e 7. O Comitê Gestor poderá

desenvolver outros temas durante o ano. Ficou decidido que a Coordenação irá encaminhar via e-mails cadastrados a

minuta de Portaria que cria o Comitê Gestor da campanha, para que possam avaliar e apontar eventuais sugestões. Ficou

estabelecida a data de 22/01/2024 para a próxima reunião, informando que a par cipação de cada um das en dades é

de extrema importância para discu rmos estratégias, planejamentos e alinhamentos necessários para o sucesso da

edição 2024 do Mês da Saúde Animal.=. Após fase de discussão a Presidente informou que o Processo foi apenas para

conhecimento do Plenário. 4.1.4 - Processo SUAP nº 0110041.00000359/2023-66. Procedência4.1.4 - Processo SUAP nº 0110041.00000359/2023-66. Procedência: Méd.-vet. Gloria

Jancowski Boff. AssuntoAssunto: Relatório de par cipação na 205ª Reunião Ordinária do FCFAS (on-line) e reunião com a Ministra

da Saúde, Nísia Trindade Lima. ApresentanteApresentante: Méd.-vet. José Maria dos Santos Filho. Presentes à Sessão: a Presidente do

CFMV, méd.-vet. Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, o Vice-Presidente, méd.-vet. Romulo Cezar

Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, do Secretário-Geral, méd.-vet. José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº

0950, do Tesoureiro, méd.-vet. Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e dos Conselheiros Federais Efe vos:

méd.-vet. Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet. Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot.

Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.

 Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, e Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0691, em subs tuição à méd.-vet.

 Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521. Ato con nuo, foi passada a palavra ao Conselheiro Apresentante, que

procedeu a leitura do relatório da Representante do CFMV, concluindo: <(...)Como a Ministra de abertura para tratar

especiûcidade das proûssões sugiro marcar audiência do CFMV com a Ministra Nísia, para: 1. Apresentar o trabalho

elaborado na !7ª Conferência Nacional de Saúde, sobre a implantação de um programa de vigilância em saúde,

especializado em zoonoses, voltado a saúde indígena; 2. Apresentar as propostas sobre Saúde do Trabalhador e



Trabalhadora Rural, apresentadas e aprovadas na !7ª Conferência Nacional de Saúde, que nos capacitam a atuar nas

equipes mul proûssionais da saúde; 3. Reforçar nossa par cipação no eMul  3 Atenção Básica na saúde e explicar de que

maneiras poderemos atuar; 4. Reforçar a necessidade da interlocução do MS com o MEC.=. DISCUSSÃO:DISCUSSÃO: O

Superintendente do CFMV falou que o Conselho foi procurado pelo MPF, pelo Procurador Federal Márcio Braga, de

Marabá, propondo um Termo de Cooperação Técnica junto ao MPF, para ajudar as terras indígenas.  A Presidente sugere

agendar uma audiência com a Ministra Nísia para veriûcar as possibilidades que foram aprontadas no relatório. Fala,

também, que está trazendo os relatórios para que o Plenário saiba que a par cipação do CFMV, por meio de seus

representantes, tem gerado resultados posi vos.  Passada a fase de discussão a Presidente informou que o Processo foi

apenas para conhecimento do Plenário.4.1.5 - Processo SUAP nº 0110022.00000093/2023-15. Procedência4.1.5 - Processo SUAP nº 0110022.00000093/2023-15. Procedência: Méd.-vet.

Gloria Jancowski Boû. AssuntoAssunto: Relatório de par cipação na 206ª Reunião Ordinária do FCFAS e Reunião da Comissão de

Educação. ApresentanteApresentante: Méd.-vet. José Maria dos Santos Filho. Presentes à Sessão: a Presidente do CFMV, méd.-vet.

 Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, o Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de

Miranda, CRMV-RJ nº 2773, do Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, do Tesoureiro,

méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e dos Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco

Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet.  Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso

Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.  Francisca Neide

Costa, CRMV-MA nº 0539, e Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0691, em subs tuição à méd.-vet.  Mi ka

Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521. Ato con nuo, foi passada a palavra ao Conselheiro Apresentante, que procedeu

a leitura do relatório da Representante do CFMV: <(...)Dia 08: A Comissão de Educação reuniu-se no Conselho Federal de

Enfermagem - COFEN, para tratar da Consulta Pública Consulta pública ¨Proposta de alteração da Portaria Norma va nº

11/2017 - do Ministério da Educação, em disposi vos rela vos à oferta de cursos de graduação na modalidade de

educação a distância, através do setor da Secretaria de Regulação e Supervisão da Educação Superior, publicado no Diário

Oûcial no dia 16 de outubro de 2023, com abertura de análise no dia 19 de outubro e término no dia 20 de novembro.

Analisamos item por item e nos dividimos em dois grupos para preparar nosso parecer a ser apresentado na reunião

ordinária do FCFAS e após encaminhar a todos os Presidentes de Conselhos, para que os mesmos enviem aos seus

regionais para dar maior visibilidade a importância do tema, com o nosso NÃO ao EaD nas áreas da Saúde (Anexo 4) Dia

09: A 206a Reunião Ordinária do FCFAS ocorreu no Plenário do Conselho Federal de Medicina Veterinária 3 CFMV, onde

contou com as presenças do Presidente Dr. Francisco Cavalcante de Almeida, da Vice-presidente Dra. Ana Elisa Fernandes

de Souza Almeida (futura Presidente gestão 2023-2027), do Tesoureiro Dr. José Maria dos Santos Filho (Secretário-geral

gestão 2023-27) e da Dra. Maria Clorinda Soares Fioravante representando a Comissão de Educação da Medicina

Veterinária do CFMV. Após as boas-vindas e apresentações, Dr. Francisco agradece a presença de todos, faz um breve

relato das ações do CFMV contra o Comentado [M1]: Ensino a Distância e agradece a parceria do FCFAS nessa luta, na

qual a Dra. Zilamar Fernandes trouxe grandes contribuições. Atualmente o CFMV está ocupando um prédio alugado,

posto que a sede oûcial está em reformas, porém com inauguração prevista para o dia 15 de dezembro. Presenta a todos

as belíssimas e modernas novas instalações. Após, despedem-se por terem outras a vidades. Dra. Zilamar, Coordenadora

do FCFAS, relata aos presentes a falácia por detrás da consulta pública e apresenta nossas considerações sobre o tema, e

as contestações a serem observadas em cada item, que serão devidamente, em caso de aprovação enviados a todos os

Conselhos das Áreas da Saúde para que se manifestem contra os itens propostos na consulta pública (Anexo 4). Após um

breve intervalo para o lanche, foi realizada uma apresentação da Dra. Maria Clorinda, sobre o ensino da Medicina

Veterinária. Após alguns debates e sem mais, foi encerrada a reunião. =. Passada a fase de discussão a Presidente

informou que o Processo foi apenas para conhecimento do Plenário.4.1.6 - Processo SUAP nº 0110022.00000091/2023-4.1.6 - Processo SUAP nº 0110022.00000091/2023-

33. Procedência33. Procedência: Méd.-vet. . João Alves do Nascimento Júnior. AssuntoAssunto: Relatório de par cipação na 19ª Reunião

Presencial da Comissão Intersetorial de Vigilância em Saúde/Conselho Nacional de Saúde _CIVS/CNS. ApresentanteApresentante: Méd.-

vet. . João Alves do Nascimento Júnior (par cipação online). Presentes à Sessão: a Presidente do CFMV, méd.-vet.  Ana

Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, o Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de

Miranda, CRMV-RJ nº 2773, do Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, do Tesoureiro,

méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e dos Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco

Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet.  Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307,  Zoot. Rodrigo Afonso

Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364,  méd.-vet.  Francisca Neide

Costa, CRMV-MA nº 0539, e Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0691, em subs tuição à méd.-vet.  Mi ka

Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521. Ato con nuo, foi passada a palavra ao Representante, que discorreu sore sua

par cipação, explicando que a CIVS é uma das comissões técnicas consul vas e proposi vas do Conselho Nacional de

Saúde, que é o órgão máximo ûscalizatório e delibera vo do controle social no SUS e para exercer essa função, tem várias

comissões e uma delas é a CIVS (Comissão Intersoterial de Vigilância em Saúde). As comissões são consul vas e

proposi vas. Em seu relatório, concluiu: <Esta reunião da CIVS teve especial importância, pois pudemos (o CFMV) assumir

o protagonismo na comissão sobre as discussões da SAÚDE ÚNICA como estratégia de planejamento e avaliação das

polí cas públicas e propor desdobramentos no CNS a par r desta discussão. É sempre uma experiência rica e uma

oportunidade de sermos ouvidos no âmbito do Controle Social e dentre os demais proûssionais de

saúde.=. DISCUSSÃO:DISCUSSÃO: Dra. Francisca Neide fala que par cipou de evento e que tem a percepção que os médicos-

veterinários são proûssionais invisíveis em relação a atuação na área da saúde, tanto para a Sociedade quanto para o

próprio Sus, que ainda não os reconhece como proûssionais da saúde. Desaûo como Conselho de Classe é muito grande,

pois tem que trabalhar, inclusive, com a busca dos locais que o médico-veterinário pode atuar nas equipes

mul proûssionais da área da saúde e também a formação do proûssional na área da saúde, pois os próprios veterinários

não se reconhecem como sendo da área da saúde.  Dra. Evelynne fala sobre a necessidade de reforçar o tempo todo a

questão da Saúde Única. A Presidente do CFMV fala que a luta é grande, mas os trabalhos que estão sendo feitos



paralelamente estão dando frutos. Tivemos um ganho de ser reconhecido o Dia Nacional da Saúde única, vemos,

também, uma moção do CNS (Conselho Nacional de Saúde) em considerar os estabelecimentos médicos-veterinário de

saúde, embora o Ministro ainda não tenha efe vado essa questão, mas temos que fazer nossa parte, desenvolvendo

campanhas, mostrando que nossos representantes no órgão respec vo também fazem essa polí ca de reforço do nosso

posicionamento.  Parabenizou o Dr. João Alves pela par cipação, agradeceu e reforçou que gostaria da con nuidade do

trabalho dele à frente dessa Representação. Passada a fase de discussão a Presidente informou que o Processo foi apenas

para conhecimento do Plenário. 4.1.7 - Eleição da Comissão de Tomada de Contas 3 CTC. Apresentante4.1.7 - Eleição da Comissão de Tomada de Contas 3 CTC. Apresentante: Méd.-vet.  Ana

Elisa Fernandes de Souza Almeida. Presentes à Sessão: a Presidente do CFMV, méd.-vet.  Ana Elisa Fernandes de Souza

Almeida, CRMV-BA nº 1130, o Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, do

Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, do Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de

Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e dos Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº

0177, méd.-vet.  Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº

0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº

0539, e Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0691, em subs tuição à méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-

SP nº 0521. Foi aberta votação em escru nio secreto para eleição dos componentes da CTC.DECISÃODECISÃO: Foram eleitos para

membros efe vos: méd.-vet. Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0691 (13 votos) - Presidente, méd.-vet. Estevão

Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-AM nº 0470 (11 votos), méd.-vet. Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010 (10 votos). 

Membros suplentes: méd.-vet. João Vieira Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568 (9 votos), méd.-vet. Virginia Teixeira do

Carmo Emerich, CRMV-ES nº 0568 (8 votos) e méd.-vet. Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-AL nº 0797 (8

votos). 4.1.8Eleição dos membros do Programa de Desenvolvimento para os Conselhos Regionais de Medicina Veterinária4.1.8Eleição dos membros do Programa de Desenvolvimento para os Conselhos Regionais de Medicina Veterinária

(Prodes). Apresentante(Prodes). Apresentante: Méd.-vet.  Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida. Presentes à Sessão: a Presidente do CFMV,

méd.-vet.  Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, o Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli

Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, do Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, do

Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e dos Conselheiros Federais Efe vos: méd.-

vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet.  Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot.

Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.

 Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, e Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0691, em subs tuição à méd.-vet.

 Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521. Foi aberta votação em escru nio secreto para eleição dos componentes

do Prodes. DECISÃODECISÃO: Foram eleitos os membros efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177 (14

votos), méd.-vet.  Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307 (14 votos), e membros suplentes: Zoot. Rodrigo

Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z (14 votos), méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364 (13

votos). 4.1.9 - Turmas Recursais do CFMV. Apresentante4.1.9 - Turmas Recursais do CFMV. Apresentante: Méd.-vet.  Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida. Presentes à

Sessão: a Presidente do CFMV, méd.-vet.  Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, o Vice-Presidente,

méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773, do Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos

Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, do Tesoureiro, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e dos

Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet.  Raimundo Alves Barrêto

Júnior, CRMV-RN nº 0307, Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva,

CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539, e Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº

0691, em subs tuição à méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521. A Presidente comunicou a

composição das Turmas do CFMV, ficando distribuídas da seguinte forma: 1ª Turma: presidida pelo Vice-Presidente, méd.-

vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de Miranda, CRMV-RJ nº 2773 e como membros: Conselheiros Federais Efe vos: méd.-

vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364, méd.-vet.  Francisco Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-

vet.  Francisca Neide Costa, CRMV-MA nº 0539 e Conselheiros Federais Suplentes: méd.-vet. Adriano Fernandes Ferreira,

méd.-vet. Estevão Márcio Cavalcante Leandro, CRMV-PB 0681 e méd.-vet. . Evelynne Hildegard Marques de Melo, CRMV-

AL 0797. 2ª Turma: presidida pelo Tesoureiro do CFMV, méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e

como membros: Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Mi ka Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521, méd.-vet.

 Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307 e Zoot. Rodrigo Afonso Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z e Conselheiros

Federais Suplentes: méd.-vet. . João Vieira de Almeida Neto, CRMV-MS nº 0568, méd.-vet. . Virginia Teixeira do Carmo

Emerich, CRMV-ES nº 0568 e méd.-vet. . Lilian Muller, CRMV-RS nº 5010. 4.1.10Processo SUAP nº4.1.10Processo SUAP nº

0110009.00000005/2024-98. Assunto: Referendo da Resolução CFMV nº 1589, de 26 de dezembro de 2023.  0110009.00000005/2024-98. Assunto: Referendo da Resolução CFMV nº 1589, de 26 de dezembro de 2023.  

ApresentanteApresentante: Méd.-vet. .  Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida. Presentes à Sessão: a Presidente do CFMV, méd.-vet.

 Ana Elisa Fernandes de Souza Almeida, CRMV-BA nº 1130, o Vice-Presidente, méd.-vet.  Romulo Cezar Spinelli Ribeiro de

Miranda, CRMV-RJ nº 2773, do Secretário-Geral, méd.-vet.  José Maria dos Santos Filho, CRMV-CE nº 0950, do Tesoureiro,

méd.-vet.  Marcos Vinícius de Oliveira Neves, CRMV-SC nº 3355 e dos Conselheiros Federais Efe vos: méd.-vet.  Francisco

Edson Gomes, CRMV-RR nº 0177, méd.-vet.  Raimundo Alves Barrêto Júnior, CRMV-RN nº 0307,  Zoot. Rodrigo Afonso

Leitão, CRMV-MG nº 0833/Z, méd.-vet.  Roberto Renato Pinheiro da Silva, CRMV-MT nº 1364,  méd.-vet.  Francisca Neide

Costa, CRMV-MA nº 0539, e Adriano Fernandes Ferreira, CRMV-PB nº 0691, em subs tuição à méd.-vet.  Mi ka

Kuribayashi Hagiwara, CRMV-SP nº 0521. A Presidente jus ûcou a publicação da Resolução e colocou em

votação. DECISÃO:DECISÃO: aprovado por UNANIMIDADE o referendo da Resolução. 4.2 - ASSUNTOS E PROCESSOS DE NATUREZA4.2 - ASSUNTOS E PROCESSOS DE NATUREZA

CONTÁBIL-FINANCEIRA: 4.2.1 - Bole m Financeiro. Apresentante: CONTÁBIL-FINANCEIRA: 4.2.1 - Bole m Financeiro. Apresentante: Méd.-vet. .Marcos Vinícius de Oliveira Neves. O Sr.

Tesoureiro do CFMV apresentou o Bole m Financeiro constando como posição conjunta dos saldos disponíveis na Banco

do Brasil e Caixa Econômica Federal: Contas de Arrecadação: R$489.016,74; Contas Movimento: R$ 4.548,77; Contas

Inves mento 51.214.931,93 Totalizando: 51.708.496,84.  DISCUSSÃO: DISCUSSÃO: Dr. Roberto sugeriu pegar histórico de gastos e

inves mentos e trabalhar em cima das informações. Dr. João Vieira sugeriu força-tarefa juntos aos Regionais no sen do

de receber os passivos ûnanceiros, com a ûnalidade de aumentar a arrecadação. Superintendente Execu vo fala que o
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